



## Muevan las industrias

### Señor Director:

El caso Dominga, con 11 años de tramitación, refleja la urgente necesidad de contar con mayor certeza regulatoria en materia ambiental. Los desafíos son significativos: posible afectación del Archipiélago de Humboldt, 40 mil empleos en juego y una inversión cercana a US\$ 3.000 millones.

Nuestra clase política debe considerar el impacto reputacional de estas indefiniciones, que han limitado por años la inversión y el desarrollo. Es hora de reparar en serio sobre estas dinámicas y las industrias, si realmente queremos salir del estancamiento, antes de que, como ya lo auguraban Los Prisioneros hace casi 40 años, la neblina que las rodea y las oxida las termine por petrificar.

### CARLOS OPAZO

ABOGADO Y ACADÉMICO, ASOCIADO SENIOR ARTEAGA GORZIGLIA ABOGADOS